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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 07/01/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno sette del mese di gennaio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.17199234 del 21/12/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:49 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno 04/01/2019. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:51 Entra il Cons. Lupo. 

Il Presidente – da la parola ai Consiglieri per delle comunicazioni. 

Interviene il Consigliere Buonpasso: per fare una correzione, riguardo alla sua richiesta fatta 

durante la seduta del 04/01/2019 per lo scarico di acque nere in Via Altarello, specifica che questo 

si trova al civico 217 e non 261 e comunica che l’AMAP è già intervenuta. 

Il Cons. Lupo -  comunica che dopo l’avvio della raccolta differenziata a Borgo Molara, a 

causa dell’errato smaltimento dei rifiuti da parte dei cittadini, si sono create due mini discariche, 

una in Via Altofonte al bivio con via Olio di Lino, e l’altra sempre in Via Altofonte al bivio con Via 

Bachelet, chiede che venga interessata la Rap per un intervento. 

Il Consigliere Ruggiero: segnala che in c.so Calatafimi all’incrocio con via Cuba, in seguito 

ai lavori di posa della fibra ottica, il manto stradale non è stato ripristinato bene e si è generata una 

buca pericolosa.  

Alle ore 10:03 – Entra il Cons. Buccola. 

            Il Cons. Sinopoli – come il collega Ruggiero, comunica che sempre a causa dei lavori di 

posa dell’Open Fibre, in Corso Calatimi, angolo Viale Regione Siciliana, al centro della strada si è 

aperta una buca, ha già avvisato gli uffici preposti per informare la ditta esecutrice dei lavori, della 

necessità di ripristinare la strada con urgenza. 

Il Consigliere Lupo: chiede al Presidente di sollecitare l’intervento di rifacimento del 

marciapiede in via Molara civico 46 angolo Baglio Borrello. 

Il Presidente: comunica di aver già fatto una segnalazione alla Polizia Municipale senza 

alcun esito. 

Il Consigliere Buonpasso: ricollegandosi all’intervento del collega Sinopoli segnala che in 

via Al Convento di Baida, a seguito dei lavori per la fibra ottica, è stata danneggiata la sede stradale 

e i muretti che la delimitano, chiede pertanto il rifacimento di entrambi per la tutela della sicurezza 

pubblica. 

Alle ore 10:06 Entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Tuzzolino – In considerazione delle comunicazioni ascoltate fin qui dai Colleghi, 

onde evitare che ci si fermi alle semplici comunicazioni, propone di riunirsi e stilare una scaletta 

degli interventi da eseguire raggruppandole per tipologia e quindi fare in modo che 

l’Amministrazione Comunale intervenga. Prosegue il suo intervento, riproponendo le problematiche 

esistenti presso i mercatini rionali. In particolare pone l’attenzione sulla mancata presenza di Vigili 

Urbani, ed della collocazione di bagni chimici all’interno dei mercati, nonostante le numerose 

richieste fatte. 
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Il Cons. Di Vincenti – Concorda con il collega Tuzzolino per le criticità che riguardano i 

mercatini e propone allo stesso di presentare delle interrogazioni per i bagni e per la presenza di una 

pattuglia dei Vigili Urbani a firma propria e del Collega Tuzzolino, per conoscere quali siano i 

motivi ostativi. 

Alle ore 10:16 Esce il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – Comunica che si è avuto sentore di un prossimo rimpasto all’interno della 

Giunta Comunale, alla luce di ciò propone di attendere l’evento per discutere di tutte  le predette 

questioni con l’Assessore di riferimento. 

Il V.P. Schiera – in considerazione delle suddette comunicazioni, propone ai Capi gruppo, 

conclusa la seduta odierna, di soffermarsi per discutere sulla formazione del nuovo ordine del 

giorno. 

 Alle ore 10:20 il Presidente chiude la seduta. 

 

 

            Il Segretario Il Presidente 

  Esperto Amministrativo (Silvio Moncada) 

    (Rosalba D’Antoni)  
                  

 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


